

Grenze, die verbindet: 30 Jahre Heimat-Engagement am „Grünen Band“

Erstes Vernetzungstreffen für Vereine am Grünen Band

am **26. September 2020** im **Dorfgemeinschaftshaus Abbenrode**, Hahnstr. 9a, 38871 Abbenrode

10 Uhr Grußworte:

Dr. Reiner Haseloff, Ministerpräsident Sachsen-Anhalt, angefragt

Prof. Dr. Hansjörg Küster, Präsident des Niedersächsischen Heimatbundes e.V.

Prof. Dr. Konrad Breitenborn, Präsident Landesheimatbund Sachsen-Anhalt e.V.

10.30 Uhr Vorträge:

Prof. Dr. Carl-Hans Hauptmeyer:

Die innerdeutsche Grenze im westdeutschen Gedächtnis

Dr. Gerd Villwock:

Kulturlandschaft und Erinnerungsorte im Grenzraum

12.00 Uhr Mittagspause mit Imbiss, Kennenlernen und Austausch

13.00 Uhr Vereine, Einrichtungen und Initiativen stellen sich mit ihren Projekten vor:

Darunter

- Harzklub – Projekt Harzgrenzweg- Erlebnis
- Museum für Grenze und Landwirtschaft Klötze
- Bürgerverein Weferlingen
- Förderverein Jungborn Harz
- Harzklubzweigverein Goslar
- Gesellschaft zur Förderung des Nationalparks Harz
- BUND, Siebenlinden
- Harzklubzweigverein Bad Harzburg
- Heimatverein Wahrenholz
- Grenzdenkmalverein Hötensleben
- Heimat-, Kultur- und Museumsverein Abbenrode
- Landkreis Helmstedt
- LAG Grünes Band im Landkreis Helmstedt, Schöningen
- Landkreis Goslar

Gegen 15.00 Uhr

- Besichtigung des Grenzpfades und Grenz museums Abbenrode

Ende voraussichtlich gegen 17.00 Uhr

Die Veranstaltung wird gefördert durch das Land Sachsen-Anhalt.